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会議名 平成２７年度 第４回三郷市介護保険運営協議会 

日 時 平成２８年 ２月２２日（月） 午後１時から午後１時４５分まで 

場 所 健康福祉会館 ５階 ５０１・５０２会議室 

出席者 

（１９名） 

【会 長】 

【副会長】 

【委 員】 

 

【事務局】 

 

 

 

 

青木 成夫 

長友 祐三 

佐藤 智子、尾上 朝子、須藤政次、秋葉 明、田中 良夫、佐藤 真人、 

晝間 章、宍戸 六郎（欠席）                          ９名 

森 好弘（福祉部長）、増田 道夫（参事兼長寿いきがい課長） 

森 泰子（参事兼ふくし総合支援課長） 

稲舛 克巳（ふくし総合相談室長兼総合相談係長） 

守屋 希伊子（ふくし総合相談室主幹兼地域包括係長） 

前川 浩司（長寿いきがい課長補佐兼長寿いきがい係長） 

長濵 崇二（長寿いきがい課長補佐兼介護給付係長） 

吉井 馨（介護認定係長）、須永 奈々子（介護認定係主査） 

高瀬 京子(介護給付係主査)                         １０名 

傍聴人 １名 

次 第 別紙次第のとおり 

資 料 別紙資料一覧のとおり 

●議事結果／確認事項 

＜議 題＞ 

① 三郷市指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営等に関す

る基準を定める条例及び三郷市指定地域密着型介護予防サービスの事業

の人員、設備及び運営、指定地域密着型介護予防サービスに係る介護予

防のための効果的な支援の方法等に関する基準を定める条例の一部を改

正する条例（案）について 

② 平成２８年度三郷市介護保険特別会計当初予算（案）について 

③ 平成２８年度三郷市地域包括支援センターの委託先について 

④ 三郷市地域包括支援センターの名称変更について 

 

 

 

 

 

 

⇒ 原案のとおり承認 

⇒ 原案のとおり承認 

⇒ 原案のとおり承認 

⇒ 原案のとおり承認 

●報告事項・その他（連絡・確認事項） 

・マイナンバーの取得について 

・本日の報酬の振込日について 



【会議要旨】 

１．開会 （司会：増田参事） 

 

２．会長あいさつ 

 

３．部長あいさつ 

 

４．議事 （議事進行：青木会長） 

（会長）はじめに、議題①の三郷市指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営等に関する基準を定

める条例及び三郷市指定地域密着型介護予防サービスの事業の人員、設備及び運営、指定地域密着型介

護予防サービスに係る介護予防のための効果的な支援の方法等に関する基準を定める条例の一部を改正す

る条例（案）について、事務局から説明をお願いします。 

（事務局）「資料１」をもとに説明。 

（会長）それでは、三郷市介護保険条例の一部を改正する条例（案）についての説明をいただきましたが、何

かご質問等はございますか。 

（委員）特にありません。 

（会長）ご異議がなければ承認ということでよろしいでしょうか。 

（委員）賛成。 

（会長）それでは、次に平成２８年度三郷市介護保険特別会計当初予算（案）について事務局から説明

をお願いします。 

（事務局）「資料２」をもとに説明。 

（会長）平成２８年度三郷市介護保険特別会計当初予算（案）について説明をしていただきましたが、

何か質問等ございますか。 

（委員）介護認定費の中の審査支払手数料について、今年度の予算額は前年度より減少していますが、認

定申請者は増加傾向にあると思いますが、減額されたことにはどんな経緯があるのでしょうか。 

（事務局）認定申請は増加しています。今年度は事務改正等行い実務の見直しをすることによってこのよう

な予算になりました。 

（会長）県と国から地域支援事業交付金等が交付されるのではないですか、そのお金はどこに充当するの

ですか。 

（事務局）そうですね、新たに地域支援事業が始まりますが、今年度の予算には計上しておりません。平成

２９年度以降となります。又その財源は「地域支援事業費」となります。 

（会長）他に何かありませんか。 

（委員）成年後見制度利用支援事業費の予算額も昨年度より減少していますが、何故でしょうか。 

（事務局）これは、補助金についての県の考え方が変わり、今まで交付されていたものが交付されなくなりま

したので金額的には０となりました。しかし、事業は継続の必要がありますので今年度も予算を計上しし

ております。 

（青木会長）他にございますか。 

（佐藤委員）歳入のなかで、介護保険料の滞納繰越金が減っているのは何故でしょうか。 

（事務局）滞納繰越金の減少につきましては、前年度の滞納金が納入されていることと、保険料の収入増

加によって、予算上は減少していますが、実際は横ばい状態といえます。予算をたてるに当たって、未



納分の徴収率があまり良くないのが実態です、実状に即して計上しております。 

（佐藤委員）このくらいしか入ってこないだろうという目安と言えますね。 

（事務局）そういうこととなります。 

（青木会長）他にご意見等なければ、平成２８年度三郷市介護保険特別会計当初予算（案）について 

了承ということでよろしいでしょうか。 

（委員）特にありません。 

（青木会長）それでは次の議題平成２８年度三郷市地域包括支援センターの委託先についてと三郷市

地域包括支援センターの名称変更について事務局から説明をお願いします。 

（事務局）「資料」をもとに説明。 

（青木会長）事務局からの説明をうけて、何かご質問等ございますか。 

（委員）特にありません。 

（青木会長）なければ了承ということで本日の議題はすべて終了しました。その他事務局より報告及び連絡

等ございましたらお願いします。 

 

５．事務連絡 

 

６．閉会 


